Seit 25 Jahren im Betrieb

Treue Mitarbeiter bei Schuhtechnik Pichler

Weng. (red) Die Firma Orthopädie-Schuhtechnik Pichler GmbH gilt als alteingesessenes Familienunternehmen in Weng. Für Christine Pichler, die seit 1978 im Geschäft wirkt und 1987 als erste Frau in Niederbayern den Orthopädieschuhmacher-Meister erlangte, steht darum auch im Vordergrund, zusammen mit ihren Mitarbeitern die Kundenwünsche zu erfüllen.

Vor 25 Jahren trat Gerda Schaffer im Büro ihren Dienst in der Firma Pichler an. An ihr lag es dann auch, die Umstellung von der Schreibma-

schine hin zur digitalen Welt voranzubringen. Mit der individuellen Fertigung von Einlagen für Hausund Straßenschuhe ist der Orthopädieschuhmacher Christian Obermeier betraut. Auch er hat schon mehr als 20 Dienstjahre beim "Pichler" hinter sich. Im Jahr 2003 wurde das Team durch die Orthopädieschuhmacherin Pamela Kura erweitert. Als zusätzlich Hilfskraft für viele Bereiche fungiert Rita Schmerbeck seit mehreren Jahrzehnten. Sie ist die "gute Seele" in der Werkstatt und für all das "drum

herum" zuständig und wird seit knapp fünf Jahren auch von Karl Meisenhälter unterstützt. Aktuell wir auch ein Azubi bei der Firma ausgebildet.

Nachdem Raphael Pichler 2017 den Meisterbrief erworben hat und 2018 die Werkstatt erweitert wurde, wird der Name Pichler auch in der Zukunft im Bereich der orthopädischen Schuhmacherei einen Klang haben.

Dafür galt der Dank der Familie Pichler allen den Mitarbeitern bei der Corona-gemäßen Feier.



Pamela Kura, Rita Schmerbeck, Christian Obermeier, Karl Meisenhälter und Gerda Schaffer mit Raphael und Christina Pichler.

Foto: Christina Pichler